Liebe Schachfreunde,

anbei erhaltet ihr die Ergebnisse der heutigen, schwäbischen Blitzmannschaftsmeisterschaft.

Mittelschwäbischer Blitzmannschaftsmeister ist Klosterlechfeld. Hierzu herzlichen Glückwunsch. Im Anhang findet ihr den Endstand und einige kurze Erläuterungen.

Ich möchte noch auf ein paar Kleinigkeiten eingehen, die den Erwachsenen Spielbetrieb betreffen.

Da die ersten 3 Runden abgeschlossen sind, so sind Doppelspiel Einsätze ab jetzt erlaubt. Bitte beachtet aber trotzdem, dass zu häufiges "Aushelfen" in höheren Mannschaften zum "Festspielen" wird.

Zum anderen weise ich nochmal auf unsere Homepage hin. Auf http://schachkreismittelschwaben.de/ findet ihr alle Ordnungen und Ausschreibungen. Es wurde auch um den Punkt "Fälle" erweitert.

Ich habe auch noch eine Bitte:

Bisher lief es immer ganz gut. Wenn es weiterhin Fragen, Unklarheiten gibt oder man einen Termin nicht mehr genau kennt, oder sonstiges braucht, dann bitte meldet euch vorher, damit man es klären kann.

Noch ein kleiner Hinweis: am Wochenende vom 29.03 - 31.03 findet der mittelschwäbische Dähne Pokal in Bobingen statt. Ausschreibung folgt zeitnah.

Mit freundlichen Grüßen,

Florian Süß Spielleiter Mittelschwaben